Fanclub kommt ohne Winterpause aus

Ab sofort Anmeldung für Fahrten 2008 zu Bayern-Heimspielen möglich

Bad Griesbach. Ein ereignisreiches Jahr haben die "Pomperlbuam" hinter sich, die sich allerdings keine Winterpause gönnen. Zufrieden zeigte sich die Vorstand-

der Hauptversammlung über die zurückliegenden zwölf Monate.

Bereits jetzt steht der Terminplan für die erste Jahreshälfte 2008. "Wir haben wieder einiges vor",

Vorsitzende des Fanclubs. Klar an erster Stelle stehen nach seinen Worten auch im kommenden Jahr wieder die Fahrten zu den Rückrunden- und Pokalspielen des FC Bayern in der Allianz-Arena. "Zu jedem Bundesliga-Spiel werden wir mit zwei Bussen nach München fahren", kündigt Wagner an. Ab sofort können sich die Mitglie-

willkommen und können sich jeweils vier Wochen vor den Spielen entsprechend informieren. Anmeldungen sind ausschließlich unter Silvia Wagner von 10 und 20 Uhr möglich.

der des Fanclubs dazu anmelden. Aber auch Nichtmitglieder sind

Zwar stehen noch nicht alle Termine fest, da sich der Bundesliga-Spielplan auch nach den UEFA-Cup-Begegnungen des FCB richtet, aber die Busse für die Tour ins Stadion nach Fröttmaning sind bereits reserviert. "Die Fahrten zu den UEFA- und DFB-Pokal-Spie-

len werden wir nach der Auslosung über die Presse oder das Internet bekanntgeben", betont der "Pomperlbuam"-Chef. Das Ende der Winterpause für

die Fußball-Profis wird allerdings eine Woche vor Beginn der Rückrunde mit dem Münchner Derby des FC Bayern gegen den TSV 1860 eingeläutet. Denn am 26. Januar machen sich die Bad Griesbacher Bayern-Fans auf, um die Arena aus dem Winterschlaf zu holen und sich ein Bild von der Form ihrer Idole zu machen, bevor es am ersten Februar-Wochenende im Heimspiel gegen Werder Bremen

tel" geht. Aber mittlerweile nimmt der Terminplan des inzwischen über 740 Mitglieder zählenden Fanclubs im-

wieder an das Projekt "Meisterti-



Von der Weihnachtsstimmung vor der Allianz-Arena lassen sich auch die "Pomperlbuam" gern anstecken, doch eine Winterpause wie für die Fußball-Profis gibt es beim Bayern-Fanclub nicht. Foto: Hamberger

mer umfangreichere Formen an. "Bei den 'Pomperlbuam' gibt es nicht nur Fußball", stellt Wagner fest. Auch nicht so fußballbegeisterte kommen so im Laufe des Jahres auf ihre Kosten. Und das Programm kann sich sehen lassen. Sport, Kultur, Spiel und Spaß für Jung und Alt ujmfasst das Angebot für die erste Jahreshälfte 2008.

Neben Sport auch Kultur im Programm

Bereits am 6. Januar geht es wieder nach Bischofshofen zum letzten Springen der Vierschanzentournee. Am 19. Januar machen die "Pomperlbuam" einen Winterrodelausflug in den Bayerischen Wald, am 16. Februar unternehmen sie eine Fackelwanderung rund um Karpfham. Auch an die Kulturfans ist gedacht. Am 2. Februar geht es zu "Holiday on Ice" nach München. Für 16. und 17. Februar wird eine Zwei-Tages-Fahrt nach Wien zum Musical "We will rock you" organisiert, bevor am letzten März-Wochenende die dreitägige Musicalfahrt zu "Tanz der Vampire" nach Berlin auf dem

Programm steht. "Geselligkeit ist Trumpf" lautet beim traditionellen Starkbierfest

im Pfarrstadel in Karpfham das Motto. Zur Unterhaltung tragen am 7. und 8. März wieder "da Bertl

und i" sowie "Die Wandervögel"

bei. Der Kartenvorverkauf für Mitglieder beginnt am 7. Januar, ab 1. Februar gehen die Karten in den freien Verkauf. "Am 20. März fahren wir dann

zum ersten Mal zum Kegeln nach Hebertsfelden ins Gasthaus Kienböck", berichtet Manfred Wagner. Eher gedacht für die jüngeren "Pomperlbuam"-Mitglieder die Fahrten zum Baumkronenweg nach Kopfing am 24. Mai und der Ausflug zum Kartfahren nach Marktl am 14. Juni. Natürlich hoffen die Bayern-Fans in dieser Zeit

UEFA-Cup-Sieg der Münchner feiern zu können. Dann ist es Zeit für das nächste Fußball-Glanzlicht, die Europameisterschaft in Österreich und der Schweiz. Nach den guten Erfahrungen bei der WM 2006 werden die Spiele der Deutschen Mannschaft wieder auf Großleinwand im Sportheim an

bereits Meistertitel, Pokal- und

tragen. Wer Details über Anmeldungen und Abfahrtszeiten wissen will, geht am besten auf die "Pomperlbuam"-Homepage, wie der Vorsitzende empfiehlt. Die Internet-

der Strenberger Straße live über-

Adresse lautet www.bayern-fanclub-pomperlbuam.de.